



## mon beaufrere a insulté mon education

Par **anuska**, le 10/09/2012 à 12:29

Bonjour,

j'ai 28 ans, je suis Mauricienne et ça fait 1 an que je me suis mariée à un français et entre nous ça va très bien. Cependant j'ai mon beaufrère le copain de la sœur de mon mari qui me parle mal. Il se fait passer pour le gentil devant tous mais quand il me parle c'est toujours avec des blagues vulgaires. Toute cette année encore il m'a lancée des piques vulgaires. Par exemple semaine dernière, j'ai préparé une salade chez la belle-mère et j'ai mis du persil dedans et vu qu'il aime pas ça il a dit pour rigoler à mon mari "qu'on dirait qu'elle a mis ses poils dedans". J'ai rien dit. Semaine dernière j'ai été à son anniversaire, il avait invité des gens que je ne connais pas aussi et à la fin de la journée un problème est survenu. Mon beau-père a laissé tomber son gobelet et au même moment je passais par là mais vu que j'avais rien vu j'ai pas ramassé le gobelet en plastique. Là c'est lui qui a commencé à me parler et à m'insulter mon éducation il m'a dit précisément cela: "c'est un minimum d'éducation de ramasser le gobelet et de le jeter à la poubelle sur un ton grave, et continue en disant, l'éducation on la ou on la pas". Je lui ai répondu: tu as ton éducation j'ai la mienne, j'étais horrifié il m'a fait la honte de ma vie devant tous ces étrangers. Mon mari ne m'a pas défendu. Mon beau-père lui a répliqué en disant que il y avait une autre façon de me parler, et ça lui a pas plu. Ma belle-sœur qui n'a rien entendu elle était dans la cuisine, m'a envoyé un texto le lendemain pour me dire que son copain n'avait pas dormi la veille et que c'était compréhensible. Elle dit que son copain ne m'a pas insulté, mais je suis d'accord il m'a pas dit salope mais a insulté mon éducation. Elle et mon mari sont d'accord sur le fait que moi et mon beaufrère devrions faire des efforts pour apaiser et rétablir l'entente car le futur va être rude sinon je suis pas d'accord car lui il m'a même pas demandé des excuses. Je suis la victime et c'est lui qui a raison encore une fois je ne peux pas m'abaisser. Je trouve ça comme un harcèlement de sa part, je veux plus les fréquenter. Il a trois enfants et maintenant vu que mon beau-père m'a défendu il est peut-être jaloux et il va faire en sorte de ne pas trop emmener ses enfants voir leurs grands-parents afin aussi que moi je me rabaisse. Personne ne voit la personne qu'il est on a peur de lui mais pas moi. Je vous écris pour avoir votre opinion et éventuellement savoir ce que je dois faire à l'avenir. D'après tout ce que j'ai lu sur internet je le décrirais comme un tyran, manipulateur. Aidez-moi